
令和３年度第１回全体会が開催されました
５月１９日（水）１８:３０

令和３年度矢吹町学校運営協議会 年間テーマ

令和３年度矢吹町学校運営協議会委員

矢吹町学校運営協議会だより
第１号 ２０２１・８

（会 長） 長尾 裕之（矢吹中学校保護者代表） （副会長） 高久 力（中畑小学校保護者代表）

佐久間邦友 （学識経験者）（大学助教授） 土門 巧 （中畑小学校区地域住民代表）

小針 幸神 （企業関係者） 溝井 京子 （三神小学校区地域住民代表）

柳沼 綾 （矢吹幼稚園保護者代表） 佐藤 宏道 （矢吹幼稚園長）

小磯由美子 （矢吹小学校保護者代表） 大沼 敏子 （中央幼稚園長）

瀨谷 美香 （中央幼稚園保護者代表） 菅野 朱美 （中畑幼稚園長）

吉田 美一 （善郷小学校保護者代表） 柏村久仁子 （三神幼稚園長）

鈴木 聡美 （中畑幼稚園保護者代表） 関根 隆 （矢吹小学校長）

大木 和博 （三神幼学校保護者代表） 渡邊 郁夫 （善郷小学校長）

皆木 紀子 （三神小稚園保護者代表） 二瓶 敦 （中畑小学校長）

長谷川栄二 （矢吹小学校区地域住民代表） 東城 正充 （三神小学校長）

久保木直美 （善郷小学校区地域住民代表） 荒井 孝祐 （矢吹中学校長）

（敬称略）

コロナ禍により紙上開催となって
いたＣＳ全体会が、１年ぶりに対面
で開催されました。
会議では、第１回部会協議内容の

追認や、今年度のテーマについての
話し合いなどが行われました。
また、協議に先立ち、令和３年度

の会⾧・副会⾧が選出されました。
今年度のテーマは、全体テーマと

せず、小学校部会・中学校部会に分
かれて実践を積み重ねることとなり
ました。
第２回部会では、具体的な取組内

容等について「熟議」がなされ、今
年度の「協働」活動が始まりました。

小学校区部会:「あいさつを中心とした各部会の取組」

中学校部会 :「郷土を愛する心を育てる（矢吹創生学）取組」



令和３年度矢吹町学校運営協議会組織・年間計画

第２回各部会が開催され、今年度の具体的な取組内容が決まりました。

【矢吹小学校区部会】（６月２４日）
【テーマ】 【協働】
○挨拶 ＜挨拶＞
○読書活動の推進 ○意義の指導

【熟議】 ○アンケート調査（保護者対象・１２月）
○なぜ挨拶をするの? ○子どもたちの自己評価
○保護者への意識付け。 ＜読書＞

（小）１５分読書タイム・ノーメディア
の日・一読の日

（幼）絵本の読み聞かせ・おひざだっこ
絵本の貸出

○メディアコントロール調査結果を、保
護者の意識付けに。

【善郷小学校区部会】（６月１８日） 【協働】
【熟議】 ○「笑顔であいさつ、元気な返事ができ
○学校評価アンケートによる実態把握。 る子を育てるには」をテーマとした取
（教職員・保護者・地域の方も含む） 組の実践。

○幼・小での「あいさつレベル」に基
づく取組の実践。

【中畑小学校区部会】（６月１８日） 【協働】
【テーマ】 ○親子での塗り絵（家庭への啓発）。
「気持ちのよいあいさつができる子ど ○塗り絵の掲示。
もをそだてるには」 ○ＰＴＡ役員を主体として、積極的に

幼稚園・小学校へ足を運んでもらう機
会の設定。（顔見知りになるために）

【三神小学校区部会】（６月２１日） 【協働】
【熟議】 ○（小）:返事・言葉遣い（重点事項）
○学校評価による実態把握（児童・教職 「語先後礼」
員）と、あいさつ関する評価（保護者 ○（幼）:コミュニケーションを図りな
・地域の方）による成果と課題につい がらのあいさつの工夫
て。

【矢吹中学校部会】（６月１４日） 【協働】
【テーマ】 ○「矢吹創生学」へのＣＳ委員の関わり
「郷土愛（矢吹創生学）」 ○「地域おこし協力隊」との関わり

○「郷土愛」における小学校との関わり

◎各部会毎に、それぞれの特徴的な取組がスタートしています。１学期、２学期前半の「協
働」内容について、さらに実効的な活動となるように部会での「熟議」の充実を図りま
しょう。

◎「第２回全体会」では、今年度（前半）の取組を共有し合い、後半につなげていくため
の方途を探っていく場（全体での「熟議」）を設定する予定です。

部会年間計画

矢吹小学校区 善郷小学校区 中畑小学校区 三神小学校区 矢吹中学校

① ５／ ７ ① ４／２７ ① ５／１２ ① ４／２３ ① ５／１１
② ６／２４ ② ６／１８ ② ６／１８ ② ６／２１ ② ６／１４
③ ７／ ２ ③ ７／ ２ ③ ８／２７ ③ ７／１５ ③ ７／１２
④ ９／ ８ ④ ９／２４ ④ ９／２８ ④ ９／１７ ④１０／２２

１
⑤１０／ ５ ⑤１０／２８ ⑤１１／ １ ⑤１０／２０ ⑤ １／２４
⑥ 未定 ⑥ １／２５ ⑥ １／２７ ⑥ １／２５


